

CAPAIAN KINERJA PUSLITBANGNAK TA 2022

Pengukuran capaian kinerja dilakukan dengan membandingkan capaian yang diperoleh dengan target yang telah ditentukan pada awal tahun anggaran. Pengukuran dilakukan terhadap tiga sasaran kegiatan yakni: (1) Meningkatnya Pemanfaatan Teknologi dan Inovasi Tanaman, Peternakan dan Veteriner; (2) Terwujudnya Birokrasi Balitbangtan yang Efektif dan Efisien dan Berorientasi pada Layanan Prima; dan (3) Terkelolanya Anggaran Balitbangtan yang Akuntabel dan Berkualitas. Tingkat capaian kinerja masing-masing indikator berdasarkan hasil pengukuran kinerja disajikan pada Tabel 3.

Tabel 1. Pengukuran Capaian Kinerja TA 2022

No	Sasaran	Indikator	Target	Capaian	Persentase (%)	
1	Meningkatnya Pemanfaatan Teknologi dan Inovasi Tanaman, Peternakan dan Veteriner	1	Jumlah hasil penelitian dan pengembangan tanaman, peternakan dan veteriner yang dimanfaatkan	43	45	104,65
		2	Jumlah galur unggul hewan untuk pangan dan varietas tanaman pakan ternak yang dilepas	1	N/A	NA
		3	Persentase hasil penelitian dan pengembangan tanaman, peternakan dan veteriner yang dilaksanakan pada tahun berjalan	44	100	227,27
2	Terwujudnya Birokrasi Balitbangtan yang Efektif dan Efisien dan Berorientasi pada Layanan Prima	4	Nilai Pembangunan Zona Integritas (ZI) menuju WBK/WBBM pada Puslitbangnak	85,00	89,91	105,78

No	Sasaran	Indikator	Target	Capaian	Persentase (%)	
3	Terkelolanya Anggaran Balitbangtan yang Akuntabel dan Berkualitas	5	Nilai Kinerja Puslitbangnak	80,50	86,67	107,66
Capaian Kinerja Rata-Rata					136,34	

Tahun 2022, kinerja rata-rata Puslitbangnak berada di angka capaian 136,34% atau dikategorikan **Sangat Berhasil**. Capaian tersebut relatif cukup baik mengingat tahun 2022 merupakan masa transisi sebagai implikasi atas Peraturan Presiden Nomor 78 Tahun 2021 tentang BRIN. Transisi kelembagaan memuat banyak implikasi dan ketidakpastian yang bisa menjadi faktor pembatas dalam capaian kinerja Puslitbangnak. Selama masa transisi, kegiatan riset dan pendukung utamanya sebagai kegiatan teknis utama di lingkup Puslitbangnak tidak dapat lagi dijalankan sejak awal tahun anggaran. Namun, kondisi tersebut tidak berpengaruh terhadap capaian kinerja Puslitbangnak. Kegiatan dalam ruang lingkup riset yang masih dijalankan oleh lingkup Puslitbangnak adalah kegiatan perbibitan sebagai mandat dari Menteri Pertanian dalam mengantisipasi kerawanan pangan. Oleh karena anggaran kegiatan perbibitan masuk ke dalam ruang lingkup riset maka target sebagaimana di IKSK 1 dan 3 tidak dapat dihapuskan. Sementara itu, IKSK 2 dengan target pelepasan galur unggul tanaman dan hewan untuk pangan sebagaimana disajikan dalam Tabel 3 juga tidak dihapuskan dalam target kinerja. Hal ini dikarenakan penggunaan sebagian anggaran yang telah dilakukan pada awal-awal tahun anggaran namun tidak dapat dilanjutkan karena mengalami pemblokiran anggaran. Sebagai pertanggungjawaban anggaran, maka IKSK 2 tetap dicantumkan meskipun dengan realisasi N/A (*not available*) karena tidak tercapai sampai akhir tahun 2022.